

REITBRUGGER.GAU architekten



Projekt. Wohnanlage Wiesenrain

PROJEKT

WOHNANLAGE WIESENRAIN

BAUHERR

Alpenländische Heimstätte

ORT

Lustenau | Vbg | AT

STATUS

Fertigstellung 2014

PLANUNG

REITBRUGGER.GAU architekten | Feldkirch

mit Gerhard Hörburger | Bregenz

FOTOS

Rhomberg Bau

WOHNANLAGE WIESENRAIN

Am südlichen Ortsrand von Lustenau liegt dieses Bauvorhaben. Das ortsräumliche Umfeld ist durch Einfamilienhäuser, Geschoßwohnbau mit geringer Kubatur und einem hohen Grünraumanteil geprägt.

Zwei zueinander deutlich versetzte Baukörper (5-Spänner) erzeugen räumlich einen großen, gemeinsamen Innenhof mit dem Kinderspielplatz. Der Höhenmaßstab der Umgebung wird mit drei Geschossen respektiert. Die Carportlösung wirkt durch die Aufteilung in zwei Bereiche maßstäblich. Auf eine Unterkellerung wurde verzichtet.

Das Bild der kubischen, kompakten Wohnbaukörper wird geprägt durch die bewußt vorgestellten Balkone mit satinierten Glasbrüstungen, sowie die Ausführung der Fassaden mit anthrazitfarbigen Naturschieferplatten in waagrecht, gezogener Deckung, fein strukturiert, homogen und zurückgenommen.

